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Comune di VASTO                    Provincia di Chieti             
__________________________________________________________________ 

 
COMMISSIONE CONSILIARE  
PERMANENTE DI VIGILANZA 

 
********** 

Verbale della seduta n. 27 del 24.05.2021 
 

********** 
 

L’anno Duemilaventuno, il giorno ventiquattro, del mese di maggio, alle ore 17:00 è 
riunita, in collegamento web, la Commissione Consiliare Permanente di Vigilanza, 
costituita con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 32 del 01.08.2016, così come 
modificata con Deliberazioni del Consiglio Comunale n. 61 del 16.06.2017, n. 20 del 
03.04.2019, n. 39 del 12.06.2019 e n. 5 dell’11.02.2020, su convocazione del Presidente, 
ex art. 19, comma 1, del vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio 
Comunale e delle Commissioni Consiliari. 
All’appello nominale risultano presenti i Signori Consiglieri: 
 

COMPONENTI Presenti Assenti CONSIGLIERI SUPPLENTI Presenti 

1. SURIANI VINCENZO P    

2. LAPENNA LUCIANO A. P    

3. SPUTORE VINCENZO P    

4. NICOLETTI ROBERTA P    

5. MARCO MARCHESANI P    

6. PAOLINO GIOVANNA  A   

7. PERILLI LUCIA  A   

8. D’ELISA ALESSANDRO P    

9. GIANGIACOMO GUIDO P    

10. D’ALESSANDRO DAVIDE P    

11. GALLO MARCO P    

12. TIBERIO NICOLA  A   

13. LAUDAZI EDMONDO P    

14. DEL PIANO MAURO P    

 

Presenti n. 11  Assenti n. 3 

 
Partecipa, con funzioni di Segretario verbalizzante, Daniela Di Cesare, Istruttore 
Direttivo Amministrativo dell’Ente, designata dal Segretario Generale con nota del 
14.11.2017, prot. 57477, ai sensi dell’art. 17, comma 7, del vigente Regolamento per il 
funzionamento del Consiglio Comunale e delle Commissioni Consiliari. 
 
Riconosciuto legale il numero degli intervenuti, il Presidente della Commissione, 
Vincenzo Suriani, dichiara aperta la seduta, al fine di discutere dei seguenti 
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argomenti all’ordine del giorno: 
 

- Approvazione verbale della seduta del 17.03.2021. 
- Problematiche inerenti all’esercizio dei diritti dei consiglieri, ex art.23 regolamento del 

Consiglio Comunale. 
- Audizione del Segretario Generale, dott.ssa Anna Lucia Mascioletti, in merito alla 

trasparenza amministrativa e al nuovo sito istituzionale. 
- Eventuali presentazioni di relazioni relative agli argomenti trattati nelle sedute di cui 

ai verbali nn. 24, 25 e 26. 

 
Punto 1 - Approvazione verbale della seduta del 17.03.2021. 
 
Il Presidente, su richiesta del cons. Vincenzo Sputore, legge il verbale della seduta 
precedente all’uopo predisposto. Si procede, infine, alla votazione: Favorevoli n. 8 (n. 3 cons. 
non votanti: Lapenna, Giangiacomo e D’alessandro). 
Il verbale n. 26 del 17.03.2021 si intende approvato. 
 
Si passa al secondo punto all’o.d.g. 

 
Punto 2 - Problematiche inerenti all’esercizio dei diritti dei consiglieri, ex art.23 
regolamento del Consiglio Comunale. 
 
Il Presidente comunica di non aver avuto segnalazioni. Era in sospeso 
un’interrogazione del M5S che è pervenuta in ritardo. Il cons. D’Elisa fa presente che 
è in attesa di riscontro di alcune richieste che, però, sono ancora nei termini.  
Il cons. Del Piano chiede di espungere l’argomento dalle prossime sedute della 
Commissione, in considerazione del superamento delle difficoltà riscontrate negli 
anni precedenti. 
Il Presidente stabilisce che tale punto verrà rimesso all’odg qualora ci siano 
motivazioni rilevanti.  
 
Si passa al terzo punto all’o.d.g.  
  
Punto 3 - Audizione del Segretario Generale, dott.ssa Anna Lucia Mascioletti, in merito alla 
trasparenza amministrativa e al nuovo sito istituzionale. 

 
È presente la dott.ssa Anna Lucia Mascioletti, Segretario Generale e Dirigente degli 
Affari Istituzionali e dei Servizi Demografici dell’Ente. 
Introduce l’argomento il Presidente della Commissione, ricordando che c’erano state 
problematiche e proteste da parte dei cittadini sulla scarsa funzionalità del nuovo 
sito istituzionale che, però, sembrerebbero superate per taluni servizi, mentre per 
altri, come l’anagrafe, i problemi permangono. 
Per quanto riguarda il sito della trasparenza, si nota che non sono state apportate 
modifiche e aggiornamenti rispetto all’ultima volta che è stato discusso il medesimo 
argomento in questa Commissione. Quindi chiede che la Commissione venga 
informata e aggiornata  in merito ai predetti argomenti e cede la parola alla dott.ssa 
Mascioletti. 
La dott.ssa conferma che si sta cercando di superare le problematiche emerse a 
seguito del passaggio al nuovo sito e conferma il costante impegno a migliorare 
l’attività lavorativa, al fine di conseguire un’azione amministrativa efficiente ed 
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efficace. Ribadisce, altresì, come già detto in altra seduta, che l’Ente è sotto organico e 
che gli uffici sono oberati di lavoro e di adempimenti. 
Si sta cercando, inoltre, di migliorare la comunicazione con i cittadini mediante 
l’implementazione dei servizi via Web. 
Il cons. Laudazi auspica l’attivazione di un collegamento tra l’anagrafica generale e 
l’anagrafica tributaria.  
Il cons. D’Elisa evidenzia la necessità di rinforzare l’organico del personale. 
Il cons. Lapenna precisa che, a suo avviso, il sito della trasparenza funziona 
benissimo e che non ci sono contestazioni né da parte dell’ANAC, né da parte 
dell’OIV, argomentazioni confermate dalla dott.ssa Mascioletti. 
Esaurito l’argomento, la dott.ssa Mascioletti viene ringraziata e congedata. 
 
La Commissione passa alla discussione del 4° punto all’o.d.g. 
 
Punto 4 - Eventuali presentazioni di relazioni relative agli argomenti trattati nelle sedute di 
cui ai verbali nn. 24, 25 e 26. 

 
Il Presidente comunica che alla Commissione non è pervenuta alcuna relazione. Era 
stato proposto di addivenire ad una unica relazione per quanto riguarda la questione 
del taglio degli alberi. Personalmente, comunica di aver raccolto osservazioni e 
richieste in merito e comunica che, quanto prima, invierà via mail una proposta di 
relazione nel tentativo di redigere una relazione condivisa da tutta la Commissione 
che verrà discussa nella prossima riunione.  

 
********  

Il presente verbale viene sottoscritto come segue 

 
 

  

LA SEGRETARIA 
            f.to Daniela Di Cesare 
    _______________________ 

 IL PRESIDENTE 
 f.to Vincenzo Suriani 
_____________________ 

 

   


